

# Die Bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention



Judith Gerlach, MdL

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist an der Zeit, dass auch Frauen in der Notfallmedizin öfter Führungsverantwortung übernehmen. Ich freue mich, dass „WEEM – Women Empowerment in Emergency Medicine“ Frauen dabei unterstützt, sich beruflich in diese Richtung weiterzuentwickeln und habe dafür sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen.

Ihnen allen wünsche ich gute Impulse und freue mich darauf, auch in der Notfallmedizin künftig mehr Frauen in Führungspositionen anzutreffen.

Ihre

A handwritten signature in blue ink that reads "Judith Gerlach".

Judith Gerlach, MdL

Bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention